

La avenida de Ronda acoge una observación celeste en la que participan 185 personas

29/06/2015



La Asociación Amigos de la Astronomía de Elda salió a avenida de Ronda con sus telescopios el pasado sábado 26 de junio para realizar su salida anual titulada "Observación Popular". En esta salida nocturna participaron cerca de 185 vecinos de la localidad que no quisieron perder la oportunidad de disfrutar de la noche despejada.

Durante la noche se localizaron los planetas Venus y Júpiter, que se encontraban en conjunción; tras ello observaron la luna creciente y Saturno y sus anillos. La observación se realizó desde las 21:30 a 23:30 horas.

Entre los asistentes se contaron numerosos grupos de familias que afirmaron tener un gran interés y estar disfrutando de la observación y agradecieron a la asociación el ofrecer la oportunidad de visualizar el cielo.

La Asociación Amigos de la Astronomía participará en "Petrer se viste de luna" el próximo 4 de julio. Durante esta jornada instalarán telescopios al pie del Castillo de Petrer.

